



Sanluqueño de 63 años, guardia civil en la reserva, cuerpo al que ha pertenecido durante 35 años. Fundó la antigua Asociación de vecinos "Callejón Guía Pago Bayoneta" que ahora se denomina Faustino Mínguez a raíz de la incorporación de los vecinos de Verdigones.

Fue secretario de la AAVV Guadalquivir desde 2202 al 2006. Además de guardia civil, trabajó en el campo y en la mar. Actualmente es secretario local de agricultura y pesca del Partido Andalucista de Sanlúcar de Barrameda. Está casado y tiene cinco hijos.